



Un bote de pesca artesanal arrolló a la joven de 34 años.

Región de Ñuble

Tragedia en playa de Cobquecura deja una surfista muerta

Lancha de pescadores artesanales impactó a la deportista.

Una surfista de 34 años falleció en la playa de Cobquecura, región del Ñuble, tras ser arrollada por un bote pesca artesanal que se acercaba a la costa.

La tragedia quedó registrada en un video, difundido por redes sociales.

El trágico accidente ocurrió la tarde del viernes 21 de febrero en la Playa Rinconada de Taucú. Testigos relataron que la víctima sufrió una grave lesión en la cabeza y en sus extremidades.

En el citado video se puede evidenciar que la embarcación se desplazaba a alta velocidad antes de volver a la orilla.

El jefe (s) de la Brigada de Homicidios Chillán, subprefecto Pedro Parra Valdivia, señaló en declaraciones a Radio Biobío que "el día de ayer (viernes 21), en horas de la tarde, en virtud de instrucción del Ministerio Público, detectives de la Policía de Investigaciones, específicamente Brigada de Homicidios Chillán junto al Laboratorio de Criminalística Regional, concurre-

ron hasta el sector de Rinconada, comuna de Cobquecura".

Además, indicó a la citada emisora que "mientras una lancha pesquera operada por una persona de 60 años, que salía del mar hacia la playa, no visualizó a una deportista de 34 años, la que practicaba surf, a la que impactó con la embarcación, resultando con lesiones de carácter grave". Tras el impacto, la mujer fue trasladada al Cefsam de Cobquecura, donde finalmente falleció.

El delegado presidencial provincial de Itata, Mario Cruces, detalló que la víctima "fue atendida en primera instancia en el Cefsam de Cobquecura y se trasladaron equipos de emergencia al lugar".

En la embarcación viajaban dos personas, pero solo el operador, un hombre de 60 años, fue detenido y luego puesto en libertad.

Tras la audiencia, el trabajador que causó el fatal accidente fue dejado en libertad, pero quedó aperebido.